

# KABAR TERBARU

## Torehkan Sejarah, BRCC Jadi Tim Terbaik Kedua ITdBI 2024

Hariyono - [BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 27, 2024 - 02:09



*FOUNDER BRCC: Guntur Priambodo ikut berlari memberi semangat ke pebalap BRCC saat melewati tanjakan erek-erek*

BANYUWANGI - Sebuah catatan sejarah ditorehkan tim balap sepeda Banyuwangi Road Cycling Community (BRCC). Tim yang di ketuai Dr. Ir. H. Guntur Priambodo, MM., ini berhasil finis di peringkat kedua dalam Team General Classification hingga akhir Etape Keempat International Tour de

Banyuwangi Ijen (ITdBI) 2024.

BRCC menempati urutan kedua di bawah tim asal Malaysia Terengganu Cycling Team yang menjadi juara pertama pada general classification. Hasil itu tak lepas dari perjuangan dua pebalap climber BRCC, Jack Drage dan Abdul Soleh, yang berhasil menaklukkan tanjakan "neraka" erek-erek sampai finis di Paltuding dengan nilai yang cukup bagus.



Ketua BRCC Guntur Priambodo mengatakan, hasil ini sangat membanggakan bagi timnya. Sejak awal Guntur hanya menargetkan masuk ke dalam lima besar atau maksimal tiga besar dari general classification. Namun hasilnya, BRCC justru berhasil menempati peringkat kedua. Tak hanya dari sisi tim, Abdul Soleh juga masuk di peringkat kedua Indonesian rider.

"Sejak awal kami mempersiapkan empat climber dan satu all-rounder. Tapi di tengah jalan tersisa empat climber. Dan, mereka berhasil menaklukkan Ijen," kata Guntur.

Pria yang juga Ketua ISSI Banyuwangi itu mengakui jika balapan tahun ini cukup berat. Banyak pebalap dengan kualifikasi pro tour yang rela turun berjibaku di ITdBI 2024. Hal itu juga yang membuat persaingan antar pebalap cukup berat. Belum lagi ada tim-tim yang memang sejak awal menyiapkan pembalap bertipe climber untuk bertarung.

"Ini sesuai dengan harapan kami, akhirnya bisa masuk di peringkat kedua. Jack dan Soleh menjalankan strategi sesuai yang kami siapkan sejak awal," pungkas pria yang juga menjabat sebagai Kadis PU Pengairan Kabupaten Banyuwangi.  
(\*\*\*)